

## Actividad 7



## Sugerencia de Actividad

Poner una cruz sobre lo que debemos evitar.

## Desarrollo de Actividad

Cuando una persona ha enfermado, y el virus no encuentra a alguien cerca, se queda escondido en alguna cosa que toca el enfermo y espera, hasta dos o tres días, para saltar a otra persona.

Por eso, durante un tiempo, debemos evitar:

- Ir a lugares donde se encuentran muchas personas juntas.
- Tocar con la mano a personas que pueden estar enfermas o saludar con un beso.
- Estar cerca y sin tapabocas cuando otras personas hablan, cantan, tosen o estornudan.
- Tocar los pasamanos de escaleras y transporte público o de manijas que han podido tocar personas enfermas.
- Llevar las manos a la cara cuando hemos tocado cosas en las que se puede esconder el virus, y lavar las manos con jabón.

El virus de influenza y los niños, por una cultura de prevención y cuidado